

# Engel Volunteer Dayori Vol.8

## 1月の活動

1月7日

新しい年が始まりました

この日は始業式で、下校が早い生徒たちと入れ替わりに集合したメンバー  
今日のメインは、11月下旬から生徒の皆さんに楽しんでいただいたオーナメントや  
リースの撤去でした

高い木につけるのは時間もかかり大変でしたが、取るのは意外と簡単で、それでも脚立にのって  
やりなれないことをするのはやはり大変でした



← デコレーションがなくなってすっかりもとの姿に…

ちなみに、イルミネーションは年度末の撤去ということで、期間を延長  
させていただきました

これから日照時間も長くなり、下校も遅くなるので、少しでも長く生徒の  
みなさんに楽しんでいただけたらいいなと思っています

その後は、花壇の花がらつみや、雑草を抜くなどの作業を行い  
この日の活動を終わりました



ちなみにこれは春から元気に咲き続けてくれたハイビス  
カスです

冬の間は不織布でカバーをして寒さよけをしています

これは何なんだ?と思われた方もおられるかも?

たくさんつぼみもついているので、また暖かくなればきれいな花を咲かせて  
くれることと思います



1月13日

この日は23日から始まる入学者選考に向けて、玄関前と花壇のお手入れをしました





一見枯れたように見える枝も、よく見ると今春用の小さな芽をつけていることがあります

だから、ひとつひとつ枝を見ながら新芽の上でカット！

寒い冬の地味な作業ですが、植物と向き合うこのひとときも園芸好きにはたまらない時間なのかもしれません

さて、11月の初めに植え付けた花苗ですが、2か月経って枯れてきたものも出はじめました

冬の花壇と言えばパンジーやビオラ、ガーデンシクラメンが定番ですが、最近ではそれ以外にも色鮮やかな花苗がたくさん出回っています

玄関前の寄せ植えの枯れたところには、元気の出る明るい色の花苗を追加しました



←イオノブシジューム

ちょっと聞きなれない名前ですが、アブラナ科の植物です  
確かに菜の花に似ているかも



八重咲きのプリムラ  
バラの花のようです



←キンセンカ

あっ、これは昔からありますね  
別名「冬知らず」寒さにとても強いです

バニラの香りの  
ネメシア →  
玄関の右手の  
寄せ植えにあります  
騙されたと思って香ってみてください



ムルチコーレ →

花は日が当たると開き、日が沈むと閉じてしまいます



## 今月のおまけ

冬の代表的な花、シクラメンの選び方はご存じでしょうか？  
つぼみの多いものを選びがちですが、実は

**シクラメンの花の数は葉の数に比例しています**

なので、葉の数が多いものほど花をたくさんつけるのです  
また、複数を寄せ植えする場合も、葉の茂り具合が同じものを選ぶと見た目がそろってきれいだと思います  
参考にしてくださいね！

